



Rino Pattiasina SH (kanan) menyerahkan hasil pemilihan kepada Mulyono.

TERPILIH AKLAMASI

Mulyono Pimpin TI Yogya

YOGYA (KR) - Mulyono kembali terpilih sebagai Ketua Umum (Ketum) Pengurus Kota (Pengkot) Taekwondo Indonesia (TI) Yogyakarta periode 2023-2027. Dalam Musyawarah Kota (Muskot) Pengkot TI Yogyakarta yang berlangsung di Hotel Royal Darmo, Minggu (12/2), seluruh anggota secara aklamasi kembali mendukung petahana untuk kembali memimpin.

Dalam sidang yang dipimpin Rino Pattiasina SH, Muskot dihadiri perwakilan 39 dari total 47 anggota. Peserta juga menetapkan dua anggota tim formatur, Turas Rio Anggoro SPd dan Puguh Perdana Putra SE, yang akan membantu ketum terpilih untuk menyusun kepengurusan.

Mulyono kepada *KR* mengatakan, sangat berterimakasih kepada seluruh anggota atas dukungan yang diberikan. Kembali menjadi Ketum Pengkot TI Yogya periode ini menurutnya perlu untuk terus mewujudkan organisasi yang solid guna memaksimalkan sistem pembinaan yang tangguh demi capaian prestasi. "Kami mempunyai misi bagaimana caranya kita bisa meraih hasil yang maksimal. Kami akan merangsang dan menyiapkan sarana dan prasarana yang memadai guna mewujudkan peningkatan prestasi tersebut," paparnya.

Terkait prestasi yang ingin coba diwujudkan, Mulyono mengaku, hingga saat ini dirinya belum mampu memecahkan rekor prestasi 9 medali emas di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY tahun 2013 lalu. Pada Porda DIY 2022, tim taekwondo Kota Yogyakarta baru mampu merebut 8 medali emas.

Mulyono juga berkeinginan untuk terus membangun atlet terbaik guna memperkuat tim DIY dan berprestasi di level nasional atau bahkan internasional. "Kami ingin terus menyetorkan sebanyak-banyaknya atlet untuk kemajuan Pengda TI DIY. Saat ini, dari 9 atlet taekwondo di Puslatda reguler KONI DIY, 7 diantaranya dari Kota Yogya, ini sangat membanggakan," tegasnya.

Ketum Pengda TI DIY, Ir Rudy Koeshardjanto berterimakasih kepada Pengkot TI Yogyakarta yang telah membina atlet secara luar biasa. Sementara Wakil Ketua II KONI Kota Yogyakarta, Danardono MOR didampingi Kabid Organisasi KONI Kota Yogyakarta, Dr Kelik Endro Suryono SH MHum mendukung sepenuhnya kepengurusan baru di Pengkot TI Yogyakarta. (Hti)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005